

Komandan Kodim 0706 Temanggung, Safari Tarawih Keliling Dan Silaturahmi Di Masjid Al Huda Desa Gandon

Agung widodo - TEMANGGUNG.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 21, 2024 - 08:48



Temanggung- Pemerintah daerah Temanggung melaksanakan Tarkhim (Tarawih Keliling dan silaturahmi) pada bulan Ramadhan 1445 H. Kali bertempat di Masjid Al Huda Dusun Mlondang Desa Gandon kecamatan Kaloran.Rabu(20/3/2024)

Tarkhim dihadiri Pj. Bupati Kab. Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo MM , Dandim 0706/Tmg Letkol Inf. Sriyono, S.I.P. Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat, S.H., S.I.K., M.H. Ketua DPRD Kab.Temanggung Yunianto S.P Kasub Personalia PN Kab. Temanggung Yustisia Hidayana S.H Kasi barang bukti dan barang rampasan Kejaksaan Kab. Temanggung Guyus S.H Ketua PCNU Kab. Temanggung K.H.Mohammad Furqon Mashuri Ketua Pengadilan Agama Kab.Tmg Muhammad Nuruddin, Lc. Ketua Baznas kab Tmg H.Sururloh Huda

S.sos.,pejabat Pendamping Pemda Temanggung dan Forkopimcam Kaloran.

Acara diawali dengan sholat isya' dan tarawih berjamaah, dilanjutkan silaturahmi pemberian tali asih di masjid Al Huda. Bp Astanto Kepala Desa Gandon mengawali sambutannya mengatakan, "Kegembiraan masyarakat Dusun Mlondang Desa Gandon menyambut bulan suci Ramadhan, ditambah lagi dengan hadirnya PJ Bupati bersama Forkopimda Kab. Temanggung di masjid ini.



"Atas nama takmir masjid meminta maaf yang sebesar besarnya apabila dalam penyambutan PJ bersama rombongan kurang berkenan. Bagi kami kesempatan ini jarang sekali, mungkin tidak hampir setiap tahun dikunjungi pucuk pimpinan di wilayah Kab. Temanggung inilah suatu kebanggaan bagi masyarakat Desa Gandon yang mana pada malam hari ini bisa bersilaturahmi dengan unsur pemerintahan" pungkasnya.

Sambutan PJ Bupati Temanggung Hary Agung Prabowo, MM "Setiap tahun acara ini kita laksanakan dari desa ke desa kami selaku Forkopimda Kab. Temanggung mengucapkan terima kasih atas sambutannya sehingga acara Tarhim (tarawih keliling dan silaturahmi) berjalan dengan aman".

Saya sampaikan, "ada beberapa program di Kab. Temanggung yang pertama adalah stunting harapannya kedepan terus menurun sampai hari ini mencapai 13,2 persen kedua yaitu kemiskinan meliputi kemiskinan ekstrim, ada beberapa kategori miskin ekstrim adalah pendapatan kurang dari 300 ribu, tidak memiliki jamban, rumah belum diplester dan belum memiliki aliran listrik".

"Dan juga dalam kesempatan ini kami semua berharap dengan sangat bulan ramadhan yang sudah kita laksanakan dan sebentar lagi Idul Fitri agar masing-

masing masyarakat menjaga keamanan dan ketertiban sehingga akan terjalin kenyamanan dalam menjalankan lebaran”. mengakhiri sambutannya.



Acara dilanjutkan dengan Tausiyah yang dibawakan oleh K.H. M Furqon Mashuri Kepala PCNU Kab. Temanggung dan ditutup dengan doa.